



# SG Börde Handball Eine Region

---

## **auf Regionsebene ist Handball-Spielbetrieb ausgesetzt**

Wie zuletzt erwartet, muss der Spielbetrieb Corona-bedingt erneut eingeschränkt werden. Zunächst ist auf Regionsebene das Aussetzen der Spielzeit bis zum 31. Januar 2022 verkündet worden. Auf Verbandsebene, d.h. für den Spielbetrieb in Landesliga und Oberliga, ist bisher keine Entscheidung getroffen. Hierzu werden sich die Vertreter\*innen im Laufe der Woche positionieren.

Wir als SG Boerde Handball müssen auf dieser Basis dann klären, ob und wie wir den Trainingsbetrieb aufrecht erhalten.

Aktuelle Informationen teilen wir hier oder über die Trainer\*innen mit.

Eines ist klar: Gesundheit hat Priorität!

Wir wünschen euch deshalb, dass ihr gut durch diese Zeit kommt!

SG Börde Handball

Eine Region. Ein Verein.

Quelle: [HVN: Regionen setzen Spielbetrieb bis mindestens 31. Januar 2022 aus!](#)